

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

J じぶんから・Mみんないっしょに・Sさいごまで

笠野小学校だより11月号

令和7年10月31日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail:kasano-es@m2.spacelan.ne.jp



本校のホームページをご覧いただけます

マラソン大会 全員ゴールしました

10月21日(火)、少し肌寒い日でしたが、走るにはちょうどよいお天気の中、マラソン大会を開催しました。全国でクマの出没が相次いでいるため、児童の安全を考えて主に運動場を走るコースに変更しました。昨年度より少し距離が短くなりましたが、1・2年:800m 3・4年:1300m 5・6年:1600mを走りました。大会前には、友達と比べるのではなく、自分で決めた目標に向けてがんばろうと声かけがありました。マラソンコースの最後の上り坂は苦しいですが、最後までよくがんばり、見事全員がゴールできました。全員が「金メダル」です。マラソン大会で、ただ走るのではなく、かさのっこが目指している、J自分から「目標に向かう姿」、Mみんないっしょに「友達を応援する姿」、S最後まで「あきらめない姿」がマラソン大会でも見られました。学んだことを今後の学校生活に生かしていくといいですね。



運動会・マラソン大会のご声援ありがとうございました

10月4日(土)の運動会や21日(火)のマラソン大会において、地域の方、ご家族の方などに温かいご声援をいただき、たいへん感謝しております。多くの方々に、応援に駆けつけていただきました。マラソン大会では、子供たちは、「あと少しだよ。がんばれ。がんばれ。」という大声援のおかげで最後のひとふんばかりができたのではないかと思います。みなさまの声援が子供たちの背中を押し、児童全員が最後は走ってゴールすることができました。どの子にも変わらず大きな声援を送る光景を見て、あらためて笠野地区の温かさを感じることができました。本当にありがとうございました。

校長 武内 直子

6年生が考え 3・4年生が作成した運動会スローガン



11月の生活目標 「じかんをまもってせいかつしよう」
11月の保健目標 「よい姿勢を心がけよう」

金沢市社会見学・バス遠足に行ってきました



5・6年生は、電車と金沢市内バスに乗って「県立図書館」と「県立歴史博物館」に社会見学へ、1~4年生は町のバスに乗って「のとじま水族館」に遠足に行ってきました。

